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Not sure sure 

شياء هنا رح نتكلم عن أ

نستخدمها لما نتكلم عن 

 أشياء احنا مو متأكدين منها.

 
Might  / could 

 

 والاثنين نفس الاستعمال.

 
 مثلا:

My exam result might 
come tonight. 

 
 

my exam result could 
come tonight 

 
 

هنا رح نتكلم عن أشياء 

نستخدمها لما نتكلم عن 

 أشياء احنا متأكدين منها.

 
1-must 

نستخدمها في الجمل 

 المثبتة.

 
 مثلا:

She must be sara. 

 
 
-- 

 
2-can't 

نستخدمها في الجمل 

 المنفية.

 
 مثلا:

She can't be sara. 
 
 

 


